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Herr Schröder verweist darauf, dass Frau B. Müller in der letzten Hauptausschusssitzung nach-
gefragt hat, ob sich die Villa Grenzenlos noch im Besitz der Stadt befinde und bittet Herrn Exner, 
die Frage zu beantworten. 
 
Herr Exner bestätigt, dass die Villa Grenzenlos im Sondervermögen des KIS bilanziert sei und 
bis August diesen Jahres eine Ausschreibung stattgefunden habe. Die 3 Interessenten  haben 
sich jedoch wieder zurückgezogen. Das Mindestgebot für das Objekt liege bei 340.000 Euro – 
das könne im Internet nachgelesen werden. Zwischenzeitlich werde die Villa für Projekte, wie z. 
B. für die HFF vermietet. Auf die Nachfrage von Frau Dr. Müller, warum das Objekt so spät an 
den Markt gegeben wurde, entgegnet Herr Exner, dass die letzte Ausschreibung bis August die-
sen Jahres gelaufen sei. Die Nachfrage von Frau Dr. Schröter, ob das Objekt gesichert werde, 
bejaht Herr Exner, soweit dies baufachlich sinnvoll und notwendig sei – allerdings gebe es keine 
Investitionen in Größenordnungen, was auch nicht sinnvoll sei, wenn das Objekt veräußert werde. 
Die Nachfrage von Frau B. Müller nach den Gründen für das Zurückziehen der Interessenten wird 
im nicht öffentlichen Teil beantwortet. 
 
 

 


